

## Les concerts en faveur de la Pimpinière approchent

# ceff

### En avant toute!

Après plusieurs mois de répétition, le jour de la première est bientôt là pour la chorale du ceff qui se réjouit de chanter sur le thème des richesses de la différence au profit de La Pimpinière. Notre joyeuse chorale, dirigée par Etienne Hersperger et accompagnée par les Black Suits, espère bien évidemment que le public répondra présent et viendra découvrir les surprises qui l'attendent: un répertoire riche et varié, une mise en scène dynamique et des duos inédits. Sandra Roulet et Jérôme Achermann, les deux ambassadeurs talentueux du Jura bernois, seront ainsi réunis pour la première fois sur une scène et interpréteront un duo célèbre. Ils chanteront aussi avec la chorale.

Tous les participants de cette belle aventure n'ont qu'un objectif: offrir un moment inoubliable aux résidents de La Pimpinière et aux spectateurs. Avec l'argent récolté par la vente des billets, les résidents auront la possibilité de partir en excursion.

Les soirs de concert, le voyage se fera non seulement en musique mais aussi au travers des décors réalisés par Pamela Orval, Pascale Vorpe et les élèves ASE. Une farandole élaborée à partir de l'idée «ensemble, tous pareils, tous différents» accueillera le public à son arrivée.

A signaler encore que Nathalie Maurer, enseignante au ceff et directrice de la Platinum Dance Academy à Villeret, a créé une chorégraphie orientale-techno et dansera avec quatre élèves sur une chanson interprétée par les filles de la chorale. Nul doute que ce moment rythmé ravira les yeux des spectateurs!

Et toute dernière information mais non des moindres, près de trente résidents de La Pimpinière viendront prêter main forte aux organisateurs, autrement dit aux élèves et enseignant(e)s du ceff. Tous démontreront que la gestion de nos différences représente le plus beau des défis... la plus belle des richesses. Le t-shirt de la manifestation l'illustrera parfaitement!

Alors rendez-vous le vendredi 22 et le samedi 23 mars à la Salle de Spectacles de St-Imier (20 h) et le dimanche 24 mars à la Salle communale de Tavannes (17 h). Les billets (Fr. 20.- adulte, Fr. 15.- AVS, Fr. 10.- enfant, étudiant(e), apprenti(e), AI) sont en prévente dans les succursales de la Banque Cantonale Bernoise à St-Imier et Tavannes, chez Geiser-Sports à Tramelan et chez Nomi-Sports à Moutier. Ouverture des caisses et des portes: 1 heure avant le concert.

### Projet d'intégration des résidents de La Pimpinière comme bénévoles au concert du ceff

*Le projet a été proposé et est pris en charge par Danika Perret, éducatrice sociale HES et enseignante au ceff. Danika Perret et sept assistantes socio-éducatives de 3e année prendront en charge près de trente résidents durant les trois soirées de concert.*

Danika Perret a travaillé pendant dix ans auprès de personnes présentant des incapacités intellectuelles et a eu l'occasion de monter un projet quasi similaire à La Fondation Les Perce-Neige. Lors de la Fête de la Musique, elle avait pu constituer un staff d'apprentis ASE dual qui encadraient des résidents bénévoles sur des sessions de formation en interne afin de leur apprendre à rendre la monnaie, à servir au bar ou encore à préparer les loges des artistes.

Pour ce projet, il s'agit de valoriser les compétences des personnes présentant des incapacités intellectuelles et de leur offrir la possibilité de participer à l'élaboration d'un événement. Pouvoir occuper un rôle socialement valorisé (bénévole lors d'une manifestation) permet une réelle intégration et une reconnaissance des compétences, quelles que soient les difficultés rencontrées par la personne. Offrir une once de normalité, une reconnaissance relationnelle, une identité collective en sortant du handicap, c'est permettre à ces personnes

de jouer un acte citoyen. Et nous avons constaté à quel point leur enthousiasme et leur dévouement étaient grands lors d'une première rencontre qui a eu lieu le jeudi 7 mars dans les locaux de La Volute à St-Imier. Résidents et assistantes socio-éducatives de 3ème année ont ainsi eu l'occasion de faire connaissance et de discuter des tâches à effectuer lors des concerts qui auront lieu du 22 au 24 mars. Rires et bon-

ne humeur furent au rendez-vous, et tous se réjouissent de se retrouver pour œuvrer dans le cadre de cette manifestation qui sera inoubliable: «Le ceff chante pour La Pimpinière». A noter que les résidents effectueront les tâches suivantes: accueil des spectateurs (distribution du programme du concert), service au bar, aide à la technique ou encore à la mise en place de la salle.



Quatre bénévoles motivées (deux résidentes de La Pimpinière et deux élèves ASE du ceff. de g. à dr. : Natacha Tellan, Morgane Quazza, Nathalie Kaser, Anaïs Zimmermann).



Les danseuses, de g. à dr.: Karen Fioventi, Nathalie Maurer, Séverine Gerber, Daphné Châtelain.



La chorale du ceff.